



Grenoble

information presse

www.grenoble.fr

Grenoble, le 31 janvier 2006

Michel DESTOT, Député de l'Isère, Maire de Grenoble communique :

Le monde de la montagne, qui a été si durement éprouvé ces dernières années, est à nouveau sous le choc. Là-bas, sur les pentes du Makalu, la montagne a semble-t-il mis fin aux rêves de Jean-Christophe Lafaille, aux rêves d'une vie d'alpiniste : gravir les 14 sommets de plus de 8000m de la planète, dans les conditions les plus difficiles.

La disparition de ce passionné, qui était devenu, pour moi un ami me remplit d'une immense tristesse.

Comme beaucoup à Grenoble, où Jean-Christophe avait travaillé comme Conseiller montagne auprès de la Ville, j'avais apprécié sa générosité, sa simplicité en même temps que son immense talent. Déterminé, endurci par son expérience dramatique à l'Annapurna, Jean Christophe LAFAILLE était certainement un des meilleurs himalayistes de sa génération.

La montagne nous laisse à nouveau ce message terrible : l'expérience, le talent et la chance ne mettent personne à l'abri même les meilleurs.

Au nom de tous les Grenoblois, je veux aujourd'hui rendre hommage à cette figure exceptionnelle de l'alpinisme, à cet homme hors du commun, passionné et épris de liberté qu'était Jean-Christophe Lafaille.

A sa femme Katia, à ses enfants, à sa famille et à tous ses proches, j'adresse de tout cœur mes pensées affectueuses de profonde solidarité.